

Protokolleintrag vom 23.03.2011

2010/511

**Postulat von Patrick Blöchlinger (SD) und Christoph Spiess (SD) vom 06.12.2010:
Stabilisierung der IT-Ausgaben ab 2012**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Patrick Blöchlinger (SD) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 853/2010).

Bernhard im Oberdorf (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 15. Dezember 2010 gestellten Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie ab 2012 die IT-Ausgaben ~~auf längere Sicht stabilisiert~~ gesenkt werden können.

Patrick Blöchlinger (SD) ist mit der Textänderung nicht einverstanden.

Das Postulat wird mit 80 gegen 43 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat